

Ein wenig lockere Bewegung und viel Spaß, besonders für die Kinder bot der Familienwandertag den Teilnehmern.



Unser Marketing sorgte mit gesunder Kost für die wichtigen Vitamine am Weg. Für das frische Quellwasser sorgte der liebe Gott. So war von allem Nötigen reichlich vorhanden.



Das Wetter war OK, nicht zu heiß, ideal zum Wandern.



Die kleinste Teilnehmerin freute sich natürlich sehr über moralische Unterstützung am Weg.



Leider war die Grün-Hütte schon geschlossen. Wir waren gerade einen Tag zu spät, um unser verdientes Bier bestellen zu können. Für Gruppen-WC war jedenfalls (wie man oben sieht) gesorgt und Gott sei Dank hatten alle Teilnehmer eine Notration mitgenommen. So brauchte niemand Hunger oder Durst zu leiden.



Dann wurde der Gipfel erklommen. Der Beweis, dass auch ein Speichersee für Schneekanonen seinen Reiz haben kann, trat der Klippitzsee an. Von dort ging es dann direkt zu den Rodeln.



Links oben: Cockpit eines Rodels



Rechts oben: Mahl nach getaner Wanderung.

Rechts: Die Kinder waren beim Essen diesmal sehr schnell. Immerhin konnte man die Bahn durch die eingesparte Zeit länger nutzen.



Danke lieber Gerhard für die nette Veranstaltung. Vielleicht geht sich heuer noch mal was Ähnliches aus.

SGY